



真野川

稲井中3つの「あ」
あいさつ
あきらめない
あいてのために

【第37号】
発行日
平成27年12月18日
稲井中電話番号
0225-91-2314
FAX 91-2315

文化祭を振り返って

Make A New Legend

- ◆ 2学年発表「HARUTO」
- ◆ 広島研修報告
3年 岡 瑚乃実
- ◆ おにぎり大使報告
3年 早川 陽平



まだ自分の夢が持てない主人
公ハルトが一人の魔法少女と
一緒に未来を旅します。そこに
は成長した同級生たちがいまし
た。演劇仕立てで表現しました。

夏休みの研修内容を報告

広島研修

夏休みに石巻市の非核平和推進人材育成事業で訪れた広島研修内容を報告しました。平和記念式典に参加したこと、実際に現地で、原爆資料館を見学したこと、実際に現地から、命と平和の大切さを発信しました。



おにぎり大使



おにぎり魂

～刻め 我らの最高の軌跡～

陽平君が夏休みに行ったオーストラリア研修、初めて異文化にふれた体験、ホームステイでの出来事、おにぎりを食べてもらったことなどを映像を交えながら説明しました。



2学期終了 ご支援ご協力ありがとうございました

授業日数77日、雨中の運動会から始まり、伝説として受け継がれていくであろう大成功の文化祭と、3年生のリーダーシップの下、1・2年生のすばらしい活躍もあり、最高の学校行事にすることができました。

そして、新生徒会の執行部が誕生し、原動力となるものが3年生からうまく引き継がれています。

おかげさまで2学期も無事終了することができました。保護者のみなさまには、運動会の雨が降る中でのグラウンド整備、PTAバザーへのご協力、その他、様々な場面で学校に対しての多大なご支援とご協力を賜りました。深く御礼申し上げます。

約3週間の冬休みがスタートします。1月8日の始業式には全員が元気な顔で登校してくれることを期待しております。

3学期始業式は1月8日(金) 書写の用意を!全校書きぞめ大会

昼夜逆転の冬休みを過ごしてしまうと始業式の朝は辛くなります。

始業式から体調不良で出席できない状況にならないよう、ご家庭でもお声がけをお願いいたします。

1月8日は弁当を食べずに午前中で下校します。部活動のある部は、顧問から指示が出ます。弁当が必要になる部もありますのでよろしくお願いたします。

【お詫び】

文化祭のステージ発表があまりにも素晴らしく、学校だよりに取り上げようと、34号から「文化祭を振り返って」と題してプログラムを一つずつ紹介してきましたが、編集が間に合わず、年内に紹介することができませんでした。3年生の「ルーキーズ」、有志参加の「井内獅子舞」、吹奏楽部の「The Pop Stage」は3学期に紹介させていただきます。ご了承ください。